

湿度の高い日々が続いているが、ご利用者様は体調にお変わりはなく元気に過ごされています。

さて七月には半夏生があります。福井ではこの日に焼サバを食べる風習がありますが、由来となったのは、大野藩主が夏バテ防止の為に奨励したことがきっかけです。実際にサバには、夏バテ防止効果の栄養素が豊富に含まれているそうです。皆様も夏バテ防止のために食べてみてはどうでしょうか？

※お盆時期の外出、外泊等のご希望がある方は、お早めに電話やLINEでお知らせください。

ともだより

NO.122 令和7年7月

グループホーム とのいえ
あわら市二面2丁目 302 番地

TEL:0776-77-2261

直通:090-5681-3863

ホームページ:www.naruza.jp/



先月は春江にあります、ココスへ外食に行きました。当日は天気にも恵まれ、晴天の中で行くことが出来ました。当日までに何を食べるのかを決めてからお店に行きました。お肉を食べられた方もいれば、海鮮を食べた方もいます。とのいえでは出ないオムライスを食べた方もいます。皆さん美味しそうに食べられていました。





ほつれてしまったエプロンを縫ってもらいました。

先月にお誕生日を迎えた方のお祝いを行いました。手作りの
お誕生日カードを、お祝いの言葉と一緒に贈りました。



7・8月の表札飾りを作成している
ときの様子です。題材は朝顔の生垣
になっています。思い思いの場所に
朝顔を貼ってもらいました。



～令和7年度 第2回 運営推進会議の報告～

開催日時 6/18(水)13:30~14:30 なるざの森事務所にて(とものいえの隣の建物です)	
参加者	主な議題
地域住民代表 2名 事業者 5名 あわら市役所職員 1名 利用者 2名 坂井地区広域連合職員 1名	・事業所からの報告(登録者数、主な活動状況、ひやりはつと報告、苦情報告等) ・委員からの意見・助言等
委員からの意見・助言	事業所からの返答・対応等
▷庭で育てている野菜は、苗の購入から利用者と一緒に育ったのですか？土をいじることは脳への刺激という面でもいい。また、育っていく過程が楽しみを感じると思うので、積極的に関わっていけるとよい。	▷苗は職員が購入してきました。苗を植えたり、水やりは利用者と一緒に行っています。野菜が出来たら、収穫し、調理することも利用者と一緒に行っています。

この他にも意見・助言等をいただいております。

運営推進会議は事業所の近況報告をしたり、参加者の方から様々な意見を聞いて取り入れていき、事業所をよりよくするための会議となっています。ご家族様も参加できるので、お時間が合う方はご参加の検討をお願いします。

次回は8月20日(水)13:30~14:30の予定となっております。

グループホームとものいえの精神

理念 安心・楽しみ・笑顔のある第二の我が家

目標 ① 安全に配慮し、家庭的で落ち着いた生活を送れるよう支援します
② 真剣に傾聴し、お一人おひとりの楽しみのもてる生活を支えます
③ あたたかい気持ちと笑顔で接し、信頼関係を築きます

今月の行事

郷土資料館見学